
 

 

CULTE DOMINICAL DU 14 Juin 2020 
ORATEUR : PASTEUR Pamphile VUNDA 
THEME : EBEN-EZER, jusqu’ici, l’Eternel nous a secourus (4). 
SOUS THEME : La réalisation du rêve d’un serviteur. 
TEXTE  BIBLIQUE : 1 Samuel 7 :1-2 , 11 - 12. 

Abordant ce thème, nous avions posé cette question : quel sens donnons-nous à 
cette déclaration : «  EBEN-EZER, jusqu’ici, l’Eternel nous a secourus » ; toujours 
présente et devenue incontournable lors d’un anniversaire, d’un succès dans un 
domaine ou dans un autre ? 

Cette déclaration prend trop souvent, avions-nous dit, des itinéraires qui exigent de 
la part de leurs auteurs du courage et surtout de la foi. La connaissance du contexte 
dans lequel cette déclaration a été faite est très importante. 

Nous avions indiqué comprendre cela à travers : 20 ans après, quelle résolution 
prendre ?, la réalisation d’un rêve et un panneau à double regard. 

Le message de ce jour porte sur le deuxième point, le rêve d’un serviteur.  

2. Le rêve d’un serviteur (suite).  

Nous avions dit dans le précédent numéro que trop souvent, le paradoxe cache 

notre vraie nature et laisse apparaitre un jugement opposé au dessein de Dieu pour 
notre vie. Cependant, sans un vrai cri de notre part, il est impossible d’accéder au 
jugement de Dieu afin de savoir ce que nous sommes réellement. 

Bien-aimé, tes  limites ne sont pas celles que tu vois jusque- là ; ne crains rien car tu 
ne seras pas toujours dans ce paradoxe. Tu oublieras l’opprobre du passé car ton 
créateur est ton époux et ton rédempteur, il ne te délaissera pas à cause de son 
alliance. Ainsi, ne promènes pas des regards inquiets (Esaïe 54 :1s). 

Nous devons continuer de rêver  des grandes choses car avec Dieu, tout est 
possible. 

La valeur d’une action dépend du niveau de la résolution du problème et du degré de 
satisfaction qu’elle apporte à son bénéficiaire. Trop souvent, nos actions ne visent 
que la réalisation de nos rêves personnels. Si tel est le cas, nous ne comprenons 
pas encore  la raison de notre existence sur terre et à côté de l’autre. 

L’anarchie qui caractérise nos sociétés d’aujourd’hui est semblable à celle d’Israël à 
l’époque de Samuel où chacun faisait ce qui lui semblait bon au mépris des autres 
(juges 21 : 25).  



 

 

L’anarchie avait tout détruit et il n’y avait aucun espoir  jusqu’à ce que Dieu suscitât 
un homme, Samuel pour que le pays retourne au Seigneur.  

Devons-nous marcher toujours dans l’anarchie puisque nés dans l’anarchie ? Loin 
de là !  

Est-ce aussi trop tard  de sortir de l’anarchie ? Non plus.  

Il y a possibilité de sortir de sortir de l’anarchie car dans 1 Samuel 3 : 3, il est dit que 
la lampe de Dieu de s’est pas encore éteinte. Malgré l’anarchie, rien n’est encore 
perdu. 

Ainsi, bien-aimé, reste en place,  lève-toi et sois éclairé, la lumière est arrivé et la 
gloire de l’Eternel se lève sur toi (Esaïe 1 :2). 

Continue de croire au changement de ta situation et de ton environnement ; garde 
ta foi en Dieu et il ne t’abandonnera pas. 

Dieu veut notre bonheur et pas notre malheur d’où la nécessité pour nous de 
retourner à sa parole. 


